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ZEROクラブへの思い
第14期CS委員⻑ ⾼倉英理

2010年8⽉29⽇、27名のメンバーでZEROクラブが誕
⽣しました。
2011年4⽉にはメンバーでリトリートセンターに⽯窯
とおくどさんを設置しました。
2017年には京都部部⻑に⽵園さんを輩出、2017年9⽉
10⽇の京都部部会を我がクラブが企画実⾏しました

2017年10⽉１４⽇には京都部ワイズデー、また10周
年記念例会はコロナのため中⽌となりましたが、記
念アクトとしてリトリートセンターにZEROキャビン
をメンバーみんなの⼿で作りました。
昨年の京都部ワイズデーは⼭⽥CS主査を中⼼に京都
市動物園でのイベントを企画実⾏したのは記憶に新
しいところです。

保ブリテン委員⻑にZEROクラブへの熱い思いを書い
て欲しいとの依頼で、チャーターからのクラブを振
り返ってみると、⾟いこともありましたが、そんな
ことは吹き⾶ばされて、本当に楽しい思い出ばかり
です。

ZEROクラブのみなさん、クラブを楽しんでいます
か？

例会や事業でみんなに会うのが楽しみになっていま
すか？

これはZEROクラブが出来る前の模擬例会で話したこ
とですが、みなさんにも伝えたいと思います。



「本⽇はワイズメンズクラブの模擬例会におこし下
さいましてありがとうございます。
私先⽉、娘に引っ張られて北海道の旭⼭動物園に⾏
って来ました。
特に動物が好きというわけではないのですが、飼育
員さんをはじめみなさんが本当に⽣き⽣きと楽しそ
うに働いている姿に感動しました。
動物園という限られた空間の中で、少しでも動物達
が楽しく幸せに暮らせるようにという⼀⽣懸命な
姿、また訪れた⼈にいかに楽しんでもらえるか、感
動してもらえるかということに⼀⽣懸命な姿が、動
物園のなかに満ちあふれていました。
愛という⾔葉はちょっと気恥ずかしいのですが、や
はり愛でいっぱいの空間だったと思うのです。
新クラブもそんな空間にしたいです。
私がトゥービークラブに⼊会しまして今年で丁度５
年になります。
その間、多くの⼈たちとの出会いがあり、またたく
さんの勉強もさせて頂きました。
様々な役⽬を果たすにあたって苦労はたくさんあり
ました。でもそれ以上に本当に楽しく充実した時間
を過ごしてきました。

結構⻑く⽣きているのですが、トゥービークラブに
⼊会する前の私は⼈との関わりというものが、とて
も希薄でいつも受け⾝でしかありませんでした。
⼈と出会い、語り合い、親睦を深めることが、こん
なに楽しく、また⾃分を⾒つめ直すことが出来るよ
い機会であることを今しみじみと思います。
私の⽬標でもありました新クラブ設⽴という、わく
わくドキドキする⼤きな事業を何としても⼤成功に
おさめたいと願っています。
１１⽉にトゥービークラブの４名でスタートをきり
２⽉に１３名となりました。
５⽉の設⽴総会で２０名、８⽉のチャーターには３
０名という⼤きな⽬標に向かって⾛っています。
新たなる⼈との出会い、それは新たなる⾃分との出
会いでもあります。
苦労が⼤きければ、喜びや感動も⼤きなものとなる
ことでしょう。
⾼い志と熱き思いで⾏動を！
これからの時間をもっと楽しく、もっと充実したも
のとするそんなクラブをみんなで作っていきたいと
思っていますので、よろしくお願い致します。
第⼆回模擬例会 2010年３⽉４⽇（⽔）ホテルモン
トレ京都にて／⾼倉英理」



『1/18 3クラブ合同新年例会』
第14期 CS委員⻑ ⾼倉英理

わがZEROクラブの親クラブであるトゥービーク
ラブとそのトゥービークラブより2022年11⽉19
⽇にチャーターしたブラッククラブとの3クラブ合
同新年例会が開催されました。

⼤森EMC事業主任をはじめ多くのゲストにご出席
を頂き60⼈を超える例会となりました。

トゥービー渡邉会⻑、ブラック⽊代会⻑、ZERO
⻄村会⻑のお三⽅による開会点鐘に始まり、まず
はトゥービークラブの⼊会式が⼤森EMC事業主
任、⼤橋EMC事業主査が⽴会⼈となり⾏われまし
た。

この⽇⼊会されたのは以前トゥービーに在籍され
ていた城⼾誠之さんでした。

城⼾さん再⼊会おめでとうございます。

トップスクラブさんの30周年記念例会のアピール
があり乾杯して⾷事となりました。
新年例会ということでお酒も⼊り、親睦も深まる
なか、メインプログラムが始まりました。
最初はテーブル対抗ゲーム⼤会で、サラリーマン
川柳。⼆つ⽬はクラブ対抗で部⾸をくじで選びど
れだけ書けるか、ZEROクラブは「さんずいへん」
で宇佐美さん・熊⾕さん・佐藤さんという精鋭で
20⽂字書きみごと優勝しました。
ブラッククラブ以⻄さんの名司会で⼤いに盛り上
がりました。
ZEROクラブの例会もせめて30⼈位集まると楽し
さも倍増するのになぁとつくづく思いました。         



『1/28 TOF半期総会』
∼上半期を終えて、下半期に向けて∼

第14期 ドライバー委員⻑ 室岡⼤介

７⽉第⼀例会の定時総会にて半⾕さんの⼊会式から
始まり、上半期の事業が終了しました。

今期は会⻑の出席率を上げるという⽬標もあり、ド
ライバー委員会ではメンバーが出席したいと思える
事業を計画し案内させていただきました。

ホテル例会、京都部部会、ワイズデーなど出席率と
しては平均して20名でした。

100⼈例会では100名を超える参加者でしたが滞り無
く例会を進⾏でき、メンバーの皆様のご協⼒に感謝
しています。

下半期ではメンバーが担当する例会が２つあります
ので盛り上げる為にもぜひご参加いただきたいで
す。

また、お花⾒、医師の⽅の難病に関しての卓話、ブ
ラック合同オークション例会、⻄⽇本区⼤会もあり
ますのでぜひご参加いただきZEROクラブを盛り上げ
ていきましょう。



Best�shot�awards
 kenji�takezono select�and�comment

２⽉のベストショット賞はブレンダワイズでした♪
いつもたくさん写真をアップして頂きありがとうございます！

優勝者のブレンダワイズには�３，０００円分の賞品を進呈いたします。

今期から毎⽉ベストショット賞の賞品が出ています！全員にチャンスあり♪
皆様のお写真どんどんグループラインにアップのほどよろしくお願いいたします！

『グッドスマイル♫』
撮影者 ブレンダさん

『あんたまだオカズいっぱい
       残ってんで！』
 
 撮影者   ブレンダさん

『３クラブが集結！』
 
 撮影者     ⻄村さん



能登半島地震�YMCA�緊急⽀援募⾦ご協⼒のお願い
第1�次募⾦期間:2024�年�3⽉31⽇まで
募⾦使途:
・被災地近隣�YMCAと協働して⾏う
 能登半島地震の被害を受けた地域への⽀援活動。
・YMCA�が関係する災害⽀援団体との協働で⾏う⽀援活動

詳細は�URL�またはQR�コードを読み取ってご覧ください。
https://kyotoymca.or.jp/?p=8564

ＹＭＣＡ�ＮＥＷＳ

HAPPY ANNIVERSARY

2/1 中村 隆仁 2/13 佐古⽥正美

2/7 佐古⽥正美♡フロデリザ

詳細はこちら



第⼀例会 M23名 G1名
第⼆例会 M15名 G0名

⽉間出席者 27/35
⽉間出席率 77.1％

ファンド益

1⽉�29,460円

累計�738,834円

ニコニコ
第⼀例会�3,000円
第⼆例会�������0円

合計3,000円
累計 126,000円

締結クラブ
IBC  �Kaimuki�Y�Service�Club(ハワイ)
DBC������阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本)
   ���⻑浜ワイズメンズクラブ(滋賀)��

国際会⻑
ウルリック・ラウリドセン
主題 輝かそう あなたの光を 
スローガン 良いコミュニケーションは、すべての
協⼒関係の基礎である
�
アジア太平洋地域会⻑
利根川恵⼦
主題 変⾰のための光となろう
スローガン 親睦を通じて輝き、⼒を得よう
�
⻄⽇本区理事
深⾕ 聡
主題 未来に灯そう希望の光 
副題 互いに認め合おう 世界の友と
�
京都部部⻑ 武村 松⼀
主題 仲間を増やそう

『笑顔で！』

京都ZEROワイズメンズクラブ会⻑主題

あなたがワイズメンであることの
意味と誇りの確認を！

強調
⽉間

1
⽉

TOF世界で飢餓に苦しむ⼈を想い、ＴＯＦ献⾦を！

川⼝ 恵地域奉仕・環境事業主任（名古屋）

今⽉の聖句
2⽉ 新約聖書 マタイによる福⾳書 5章43、44節

あなたがたも聞いているとおり、『隣⼈を愛し、敵を憎め』と命じられている。
しかし、わたしは⾔っておく。敵を愛し、⾃分を迫害する者のために祈りなさい。


